

Artikel vom 27.10.2019

CSU und FU Naila

Spende für den Skaterpark



Zum ersten NAIKJ-Action-Day am vergangenen Sonntag hat das Team von CSU Naila und Frauen-Union Naila mit der Wurfstraße und einem Tattoostand beigetragen und sich um den Verkauf von Kaffee und Kuchen gekümmert. Zahlreiche Kinder hatten einen actionreichen Nachmittag. Ein großes Lob und Dankeschön gilt dem Orgateam von NAIKJ und allen Mitwirkenden, die den ersten NAIKJ-Action-Day zu einem riesigen Erfolg gemacht haben. Wir möchten, dass der Gewinn aus dem Verkauf wieder der Nailaer Jugend zugute kommen soll. Mit einem Teil der Einnahmen unterstützen wir den Veranstalter NAIKJ e.V., den Großteil haben wir für die Crowdfunding-Action für die neue Skateplaza Naila im Skaterpark am Gailerweg gespendet.

NAIKJ e.V. und die Nailaer Kinder- und Jugendtage unterstützen wir schon seit der Gründung 1993.

► [SkatePlaza Naila - CrowdFunding](#)